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Творческая инициатива — характерная черта совет
ских людей. 17 декабря в городской газете сообща
лось о том, что молодые рабочие блока механических 
Цехов Новотрубною завода В. Курдюков, А. Кальгов 
и Ф. Червонный попросили увеличить им нормы на 
10 процентов. Сделали они это по велению сердца, 
стремясь умножить успехи своего коллектива в сорев
новании в честь XXIV съезда партии.

Соревнование — чудесный ускоритель нашего дви
жения вперед. Оно пробуждает энергию и инициати
ву, зовет каждого — от рабочего до директора 
— чувствовать себя хозяином предприятия, заинтере
сованным в повышении эффективности производства.

Мастер стана «160» того же Новотрубного завода 
И. С. Дыбов в корреспонденции «Наш помощник — 
соревнование», которая была опубликована в «Под 
знаменем Ленина» 11 декабря, рассказывает, как со
ревнование помогло их партнерам — бригаде мастера 
Г. А. Чертищева преодолеть отставание и добиться 
лучших показателей.

Однако мастер говорит и о другом — формализме 
и равнодушии, которые, к сожалению, нередко сопут
ствуют соревнованию.

Будем откровенны: это же действительно так. Важ
ное условие успеха — взаимное обогащение опытом. 
А всегда ли соревнующиеся бывают друг у друга, пе
ренимают все лучшее, передовое?

— На Днепропетровском заводе им. К. Либкнехта 
действует прокатный стан, подобный нашему, — за
мечает И. С. Дыбов. — И все же между коллектива
ми агрегатов дружеские связи заметить трудно.

Спору нет, сказывается немалое расстояние, часто 
ке встретишься. Однако можно сослаться и на дру
гой пример. Хромпиковцы и сгнеупорщикн тоже со
ревнуются. Спросили у председателя завкома профсо
юза динасового завода, когда они были друг у друга. 
Александр Прокопьевич ответил со вздохом:

—■ Не помню. Броде бы в прошлом году...
Спрашивается, что дает такое «содружество»? Ни

чего. Формализм налицо. Между тем, яа том ж дру
гом предприятии делается много интересного по ме
ханизации трудоемких операций, расширению зон об
служивания. Химикам хорошо помогает научная ор
ганизация труда. Сейчас они своими силами состави
ли комплексный план социального развития коллек
тива. Почему бы не использовать их опыт?

Числятся соревнующимися Билимбаевское карьеро
управление и Первоуральское рудоуправление. А  что 
ж е получается? Энтузиасты НОТ карьероуправления 
готовят мероприятия, которые бы способствовали со
вершенствованию взрывных работ. Что ж, дело хоро
шее. Но ведь у горняков Магнитки уж е накоплен 
большой опыт. Они, безусловно, будут рады поделить
ся результатами своих поисков.

В настоящее время промышленные предприятия 
осуществили экономическую реформу, а строители пе
реходят на новую систему планирования и экономи
ческого стимулирования с января будущего года. Ши
рокий простор для развертывания инициативы тру
дящихся, моральное и материальное поощрения от
личившихся играют и могут сыграть первостепенное 
значение-в том, чтобы соревнование поднялось на но
вую ступень, проявило себя как живой родник новых 
трудовых дерзаний первоуральцев. Поэтому требует
ся, чтобы партийные и профсоюзные бюро и комите
ты направляли его, устраняли все препоны с его пу
ти.

Ближе и ближе знаменательная дата — съезд род
ной Коммунистической партии. И чем ярче огни со
ревнования, тем вдохновеннее труд, тем будут весо
мее достижения производственных коллективов.

Ж X X IV  сьЕ ЗзЭ іѵ  К П С С -  I 
ІЛьОСТОЙНѴ Ю  в с т р е ч у !

ЗДРАВСТВУЙ, ГОД 19114!
Не менее чем на 180 

тысяч рублей реализует 
нынче продукции сверх 
плана коллектив завода 
сантехизделий. Это значи
тельно больше, чем преду
сматривалось в обязатель
ствах, принятых в честь 
XXIV съезда КПСС. Тогда 
труженики предприятия ре
шили выполнить годовой 
план по реализации 21 де
кабря, а фактически завер
шили 15.

Л. БЕРЕЗИН, 
начальник планово

производственного 
отдела завода 

сантехизделий.
* * *

22 декабря химики Пер
воуральска выполнили  
план завершающего года  
пятилетки по вы пуску то
варной продукции. Первы
ми на предприятии шаг
н ули  в будущ ий год еще 
11 декабря труженики пер
вого цеха, затем, 17 числа,

— шестого цеха, а 22 де
кабря — цехи Л? 2 и 5.

И коллективы остальных 
цехов завершат годовой  
п ла н  как минимум на че
тыре дня раньше срока.

М. ВАСИЛЕНКО, 
начальник планово

экономического отдела 
хромпикового завода.

* . * *
Смена мастера помоль

но-формовочного передела 
первого цеха Евгения Бо
рисовича Орлова одной из 
немногих на динасовом за
воде завоевала в 1967 го
ду звание имени 50-летия 
Советской власти. И нын
че она в числе первых: 
22 декабря коллектив за
вершил успешно годовое 
задание. Первым в цехе 
выполнил задание года 5 
декабря коллектив печно
го передела, возглавляе
мый О. С. Коробко.

22 декабря трудовую по
беду — досрочное завер

шение годового плана по 
выпуску готовых изделий 
— отпраздновал коллек
тив всего завода. В этом 
большая заслуга тружени
ков первого цеха, на сут
ки раньше выполнивших 
свое задание. До конца го
да будет изготовлено на 
предприятии свыше вось
ми тысяч тонн огнеупоров.

О. ЯРИНА, 
экономист отдела 

организации труда 
динасового завода.

* * *
Первыми на Старотруб

ном заводе в новый 1971 
год вступили труженики 
цеха футерованных труб — 
16 декабря'. А  на следую 
щий день годовое задание  
выполнили трубоэлектро- 
сварщ ики.

Л. ИКРИНА, 
инженер отдела 

организации труда 
Старотрубного завода.

МАЛ ЗОЛОТНИК, 
ДА ДОРОГ

В коллективе Первоуральского участ
ка заготовительных мастерских управ
ления «Промвентиляция» чуть больше 
двадцати человек. А поле деятельности 
обширное: он изготовляет вентиляцион
ные системы для промышленных пред
приятий Первоуральска, Ревды, Бисер- 
ти, Михайловска и других городов.

На славу потрудились в завершаю
щем году пятилетки сварщики бригады 
Н. Б. Халитова, жестянщики, возглав
ляемые Г. П. Смирновым, газорезчик 
А. Д. Дунаев, слесари Г. Ф. Окунев, 
С. В. Зубов. Коллектив брал обязатель
ство в честь предстоящего съезда на
шей партии выполнить годовое задание 
25 декабря, а завершил —  16-го.

Л. ЖЕЛОНКИНА.
іішіішіішіііііііштііішшшвіііівііі

Нина С ергеевна Котова работает 
швеей-мотористкой на ш вейной фабри
ке. Обычно для обучения новичков  
профессии требуется шесть месяцев. А  
Н ине С ергеевне для подготовки швеи  
из ученицы  достаточно трех м есяцев. 
К ак правило, нормы Н. С. Котова 
выполняет на 110—115 процентов.

Фото Д. КИРЕЕВА.
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РЕПОРТАЖ С ПРЕДСЪЕЗДОВСКОЙ ВАХТЫ ВЕДЕТ РАБОЧИЙ

БОГАТЫРЕЙ ПОТОМКИ
На стане «140» Ms 2 пер

вой выполнила годовые обя
зательства бригада, кото
рую возглавляет мастер 
Б. И. Белоконь. Это случи
лось, когда мы перевернули 
последний октябрьский ли
стом календаря. А вот у 
бригады Н. И. Полякова в 
этого стана из нашей сме
ны тогда нужно было для 
выполнения обязательств в 
'Оставшиеся два месяца про* 
катать сверх плана еще 153 
уонны. Задача не из лег* 
«ах, если учесть, что до это» 
£о она ежемесячно прокаты

вала дополнительно в сред
нем по 55 тонн.

В один из первых дней 
декабря встречает меня
старший мастер стана «140» 
№ 2 В. F. Терехин:

— Напиши о бригаде 
Н. И. Полякова, вросто здо
рово поработали ребята в 
ноябре, ио всем показате
лям результаты хорошие.

И верно: за месяц брига
да прокатала 188 тонн 
сверхплановых труб! Каче
ство неплохое: в первично
го осмотра 90,3 процента, « 
окончательного ■— 98,5. При

подведении итогов коллек
тиву в четвертый раз при
своено первое место.

Спешу на стан. Вот и 
печь: с нее все начинается. 
Через открытые сварочные 
окна видно, как бьется о 
раскаленную добела заго
товку яркое пламя. Почет
ный металлург Петр Ивано
вич Теплых, скинув заготов
ку в желоб, готовит сле
дующую, подкладывает под 
бушующее пламя другие.

Рядом работает тоже по
четный металлург, сварщик 
Виктор Петрович Солдатов.

В печи образовалась выем
ка, мешающая в работе. И 
вот летит в окно переложка. 
Солдатов вместе со свар
щиком Николаем Сергееви
чем Гусевым укладывают ее 
в выемку, чтобы без помех 
перекатывалась заготовка. 
Им помогает Николай Ива
нович Лаврентьев.

Прокладка уложена. И 
пошла сплошным потоком 
заготовка. Как бы прини
мая эстафету от сварщиков, 
кантовщик Леонид Семено
вич Сокольников, раскры
вая одно окно за другим, 
кантует ее. Подъехал края, 
на стеллажи опускается па
кет. Кантовщик Илья И ва
нович Маркеев расчаливает 
его.

Смотришь яа  Рту друж-
ную бригаду рабочих, на

лицах которых отсвечивают 
бронзовые лики света, и 
невольно приходит сравне
ние их с былинными бога
тырями: сколько в их ру
ках силы и ловкости.

Подходит старший свар
щик Сергей Петрович Поле
жаев, почетный металлург: 
«Что, пишешь? Давай, да
вай, они заслуживают то
го».

И действительно, в брига
де и сейчас выше всех вы
полнение норм — 117 про
центов. Достойно работает 
коллектив мастера Николая 
Иосифовича Полякова в 
честь XXIV съезда КПСС.

Г. РЫСУХИН, 
старший отжигальщик 

первого црха 
Новотрубного завода,

ЛЕНИНСКАЯ МЕЧТА 
СБЫЛАСЬ

22 декабря в Большом 
театре СССР состоялось 
торжественное собрание, 
посвященное 50-летию ле
нинского плана электрифи
кации России — плана 
ГОЭЛРО.

Полвека назад, в этом 
же зале, делегаты VIII Все
российского съезда Сове
тов единодушно одобрили 
разработаігный под руко
водством Владимира Ильи
ча Ленина первый общего
сударственный план социа
листического преобразова
ния экономики страны на 
базе электрификации.

С большим подъемом со
бравшиеся выслушали вы
ступление члена Политбю
ро ЦК КПСС, секретаря 
ЦК КПСС А. П. Кирилен
ко, который огласил текст 
приветственного обраще
ния ЦК КПСС, Президиу
ма Верховного Совета 
СССР и Совета Министров 
СССР к участникам собра
ния и в их лице к рабо
чим. колхозникам, интел 
•лигенции, всем трудящим
ся нашей Родины.

Доклад о 50-летии ле
нинского плана ГОЭЛРО 
сделал министр энергетики 
и электрификации СССР 
П. С. Ненорожиий.

(ТАСС).

«ЛУН0Х0Д-1» .
ПРОГРАММУ ВТОРОГО 

ЛУННОГО д н я  вы п ол н и л
Автоматический само

ходный аппарат «Луно
ход-1» успешно завершил 
широкую программу науч
но-технических экспери
ментов, запланированную 
на второй лунный день.

В период лунной иочи с 
23 декабря 1970 года по 
7 января 1971 года «Лу
ноход-1 » будет находиться 
в стационарном положе
нии.

За 35 суток функциони
рования лунохода, вклю
чавших два активных пе
риода работы в условиях 
лунного дня и лунную 
ночь, получено большое ко
личество эксперименталь
ных данных по испытани
ям самоходного аппарата и 
научным исследованиям 
Луны и космического про
странства.

За 14 сеансов радиосвя
зи, в которых осуществля
лись движение и маневри
рование самоходного ап
парата, было пройдено 
1719 метров. При этом 
«Луноход-1» удалился от 
посадочной ступени на 
расстояние около 1370 ме
тров.

Проведенный комплекс 
испытаний лунохода пока
зал его высокую надеж
ность, маневренность, уп
равляемость.

Полученная научная ин
формация обрабатывается 
в институтах Академии на
ук СССР.

Уникальный космиче
ский эксперимент на Лун* 
в районе Моря Дожд^К 
продолжается. j

STACQ* ,



I/А К  УЖЕ сообщалось, во вторник, 22 декабря, 
*■* состоялась очередная сессия городского Со

вета депутатов трудящихся.
Участники сессии заслушали сообщение пред

седателя мандатной комиссии А. Е. Чупрова о со
стоявшихся 13 декабря выборах депутатов город
ского Совета вместо выбывших из города по во
семнадцати избирательным округам. Рассмотрев 
протоколы окружных избирательных комиссий о 
результатах тайного голосования, мандатная ко
миссия установила, что выборы депутатов в го
родской Совет проведены в соответствии с Ука
зом Президиума Верховного Совета РСФСР от 
31 августа 1951 года и статьей № 128 «Положе
ния о выборах в местные Советы депутатов тру
дящихся». Утвердив протокол мандатной комис
сии о выборах восемнадцати депутатов, сессия 
заслушала доклады депутатов А. Д. Подкопаева, 
председателя горплана, и А. С. Белоногова, заве
дующего горфинотделом, и утвердила план раз
вития местного хозяйства и бюджет города на 
1971 год.

Изложение докладов опубликовано в городской 
газете 23 декабря. Сегодня публикуются прения.

Х О З Я Й С Т В О В А Т Ь  Э Ф Ф Е К Т И В Н О
Из содоклада депутата И. В. ЗУЕВА, члена бюджетно-финансовой комиссии

яиянмяяывыннамшишаяявпяаяимввааяннивааамняшияяпняшпишт

Наши задачи
Из выступления С, П. ЧЕРНОСНУТОВА, 

директора фабрики бытового обслуживания

ОЛЛЕКТИВ фабрики не неудовлетворительном 
^ бытового обслужива- снабжении фабрики тканя- 

ния в нынешнем году объем ми, запасными частями, ин-
услуг, оказываемый трудя
щимся города, увеличил ио 
сравнению с 1 9 6 9  годом на 
8 ,6  процента, а в сельской 
местности —  на 1 8 ,2  про
цента. Ремонт трикотажных 
изделий возрос на 52 про
цента, металлоизделий —  
на 32. Производительность 
труда поднялась на 5 ,6  про
цента, рентабельность воз
росла до 9 процентов. Эти 
успехи — ' результат закре
пления кадров, улучшения 
трудовой дисциплины. Сей
час на фабрике насчитыва
ется 2 1 4  ударников комму
нистического труда. 103  
человека награждены меда
лью «За .доблестный труд. 
В ознаменование 100-летия  
со дня рождения В. И. Ле
нина».

Однако коллектив не вы
полнил планов по реализа
ции продукции и оказанию 
бытовых услуг. В ряде ма
стерских й ателье в сроки 
не выполняют заказы.

Причины кроются в сла
бом управлении производст
вом, отставании с расшире
нием производственных пло
щадей и мощностей, в край-

струментом, фурнитурой 
Плохой у нас автотранспорт, 
недооцениваем рекламу.

Тем не менее коллектив 
прилагает все силы для 
улучшения бытового обслу
живания трудящихся. В 
1971 году план производст
ва продукции и оказания 
услуг увеличивается на 22 4  
тысячи рублей. Большие на
дежды мы возлагаем на 
строящийся блок «Б », где 
разместится крупное швей 
ное производство с высо
ким уровнем . механизации 
и специализации' работ. Бу
дет пущен в эксплуатацию 
новый цех по пошиву обу
ви. Значительно расширим 
изготовление и ремонт мебе
ли, организуем новые па
рикмахерские и приемные 
пункты. Будем рекламиро
вать бытовые услуги.

Сейчас коллектив фабри
ки йстал на трудовую вах
ту в честь XXIV съезда 
КПСС. В честь этого собы
тия мы решили кварталь
ный план выполнить к 28  
марта, улучшить качество 
услуг, повысить культуру 
работы с клиентами.

С  ЕГОДНЯ бюджегно- 
финансовая комиссия 

рассмотрела .ожидаемое ис
полнение бюджета города в 
1970 году, а также проект 
городского бюджета на 1971 
Г(?-д. Промышленные пред
приятия и учреждения в ос
новном успешно выполнили 
свои социалистические обя
зательства, что нашло отра
жение и в исполнении бюд
жета. Ожидается, что доход
ная часть будет выполнена 
на 101,5 процента. Это поз
волило полностью удовлет
ворить нужды здравоохра
нения и народного образо
вания.

Тем не менее исполнение 
бюджета могло быть более 
успешным, если бы избежать 
тех недостатков, о которых 
говорили докладчики. Кста
ти, наша комиссия постоян
но контролировала хозяйст
венную деятельность пред
приятий и учреждений, от 
которых зависили поступ
ления в бюджет. Например, 
анализ работы фабрики бы- 
нтявмннннтиинпняннн

тового обслуживания пока
зывает, что наряду с новыми 
видами услуг, которые ока
зываются трудящимся, еще 
недостаточно используются 
возможности этого коллек
тива.

В поселке хромпико
вого завода открыт новый 
бытовой комбинат, а вот о 
рекламе услуг, оказываемых 
здесь, ■ руководство фабрики 
бытового обслуживания • не 
побеспокоилось. На здании 
бытового комбината даже 
нет вывески. На наш взгляд, 
лишь пошивочньТе а гелье 
пользуются популярностью, 
а другие предприятия фа
брики бытового обслужива
ния не дают еще должной 
экономической отдачи.

К ’числу невыполняющих 
обязательств перед город
ским бюджетом относится 
Первоуральский лесопункт. 
За девять месяцев он реали
зовал продукции лишь на
97,8 процента, план по вы
пуску собственных изделий 
выполнил на 88,5 процента.

Здесь слабая трудовая дис
циплина, низкая производи
тельность труда. На лесоза,- 
готовках занято четырнад
цать человек, и все не выпол
няют норм выработки.

Не выполняет план това
рооборота коллектив райпо
требсоюза. Из трех потреби
тельских обществ ни одно 
здесь с планом не справ
ляется. И это объяснимо, 
так как товарные фонды 
райпотребсоюзом ежеквар
тально полностью не выби
раются. К тому же слаб 
контроль за продвижением 
товаров с баз в розничную 
сеть. Из-за плохого хране
ния овощей и фруктов их 
много списывается, что от
ражается „на хозяйственной 
деятельности этой торгую
щей организации.

Должниками перед город
ским бюджетом оказывают
ся клуб имени Ленина 
хромпикового завода, Дво
рец культуры динасового за
вода, которые не выполня
ют плана доходов от вино.

Расходы городского бюд« 
жега на 1971 год заплани
рованы в соответствии с на
роднохозяйственным планом. 
Главная часть их пойдет на 
финансирование народного 
образования, здравоохране
ния и другие социально
культурные нужды. На эти 
цели в 1971 году планирует
ся освоить 7675,1 тысячи 
рублей.

Бюджет города на 1971 
год напряженный, тем не 
менее определен исходя из 
нужд, с учетом дальнейше
го развития нашего города. 
Поэтому руководители, кол
лективы промышленных 
предприятий и учреждений 
призваны хозяйствовать так, 
чтобы исполнять свои Обя
занности перед бюджетом 
полностью и своевременно.

По поручению бюджетно- 
финансовой комиссии И. В. 
Зуев вносит предложение 
принять к сведению ожидае
мое исполнение бюджета за 
1970 год и утвердить бюд
жет на 1971 год. 
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БОЛЬШЕ УСЛУГ 
ТРУДЯЩИМСЯ

Из выступления депутата А. А. АЛИКИНА

T1J ОМИССИЯ. бытового об- Беспокоит нас и то об- 
служивания поетоян- стоятельство, что на пред- 

но контролирует работу приятиях местной промыш- 
предприятин местной про- ленности низкие темпы ро- 
мышленности. Например, ста продукции, мало услуг 
сегодня депутаты нашей ко- оказывается трудящимся со 
миссии слушали на своем стороны фабрики бытового 
заседании руководителей обслуживания. Не выполня- 
тедевизионного ателье и ав- ет плана по ремонту кваі^- 
топрофилактория об итогах тир ремонтно -  строитель- 
хозяйственнон деятельности ный участок облбытпромд. 
за одиннадцать месяцев. Но Некоторые недостатки до
ка к показывает выполнение пущены в хозяйственной 
плана и городского бюджета, деятельности завода техйо- 
мы, видимо, не используем логического оборудования, 
своих возможностей. Напри- В 1971  году перед кол- 
мер, трудящиеся рабочих лективами предприятий ме- 
поселков жалуются на пло- стной промышленности йо- 
хое внимание к их нуж- ставлены более сложные 
дам. Для жителей запруд- задачи. Наша обязанность—  
ной части города, Билимбая мобилизовать рабочих и 
и других населенных пунк- служащих этих предприятий 
тов проблемой стала вывоз- на достойную встречу XXIV 
ка дров и сена. Комиссия съезда КПСС, успешное вы
решила заняться разрешен полнение государственных 
нием этих проблем. планов и заданий.
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З а б о т а в с е х
Из выступления депутата 

А. Н. ЛУТФУЛИНОЙ
Т~і РОСЛУШ АВ доклады , я  хочу  

я *  обратить внимание депутатов 
городского Совета на необходимость 
улучш ения здравоохранения в  го
роде. Очень жаль, что наш и боль
н и ц а  не выполняют плана в койко- 
днях. И  лиш ь потому, что затяги
вается часто ремонт больниц. Это 
бы ло в рудоуправлен и и , а  больни
ца  Старотрубного завода  ремонти
ровалась более года.

Руководителям промыш ленных  
предприятий .не к л и ц у  такое х а 
латное отношение к  нуж дам меди
цинских учреж дений, а  стало быть, 
и к  трудящимся.

За годы пятилетки в 
городе появилось много  
новых предприятий бы
тового обслуж ивания, 
современных специали
зированны х м агазинов. 
Рыбаки, охотники, спорт
смены, фотолюбители 
охотно посещают этот 
м агазин на улице Со
ветской. Обслуживают 
покупателей квалиф ици
рованные продавцы.

Фото
А. ЗИЯТДИНОВА.

Р А С Т Е Т  Б Л А Г О С О С Т О Я Н И Е
Из выступления Д,

С ЕГОДНЯ многие участ
ники сессии говорили 

о росте выпуска основных 
видов промышленной про
дукции, который достигнут 
за пятилетку. А вот у нас 
такая картина: за четыре 
года пятилетки потребление 
хлеба в городе снизилось

. Н. БЕРЛАДА, дирентора хлебокомбината

на две тысячи тонн. Но уве- терских и кремовых изде- 
личился спрос в городе на лий. Это результат резкого 
другие виды хлебобулоч- улучшения благосостояния 
ных изделий, их сейчас трудящихся. В 19 7 1  году 
хлебокомбинат поставляет мы освоим производство но
на прилавки магазинов на вьтх десяти видов продук- 
50  процентов больше. Воз- ции, улучшим качество ее. 
рос ассортимент высокоре- Для чего намерены провести 
цедіураы х сдобных, кіщди- целый рад мероприятий.

БУДЕТ РЯЖЕНКА 
И  АЦИДОФИЛИН

Из выступления Н. Г. БЕЛОУСОВА, 
директора гормолзавода

З А ИСТЕКШЕЕ пягиле- На заводе монтируются
тие наш завод увеличил четыре автоматических ли- 

выпуек молока и молочных нии по розливу молока а 
продуктов в 1,2 раза. В ма- бутылки и бумажные паке- 
газины мы стали больше по- ты. Две линии рассчитаны 
ставлять молока в бутыл- на прозводртельность по 
ках, диетических продуктов, шесть тысяч бутылок в час. 
сметаны, сырков. В резуль- Скоро на прилавках мага- 
тате пятилетний план вы- зинов появится не только 
полнен досрочно. 19 ноября, молоко в бумажных паке- 
До конца года будет выда- тах, но и фасованные гво- 
но различной продукции в рог, сметана, сырки. Будет 
переводе на молоко в объе- ряженка, топленое и анидо- 
ме 1060 тонн. филиновоё молоко.

Увеличение выпуска про- В связи с этим я хотел 
дукции достигнуто главным бы обратить внимание на 
образом за счет внедрения такие обстоятельства. Дело 
высокопрОизводител ь н о г о в том, что в субботние, во- 
оборудования и механиза- скресные, а также праздннч- 
ции трудоемких процеосов, ные дни торгующие орга ни
за счет реконструкции и ос- заиии выбирают с завода 
нащенмя периферийных мо- для продажи лишь 50 про- 
лочных заводов современ'- центов молочной продукции, 
ной техникой. Отсюда справедливые жало-

В Ачите, откуда мы заво- бы покупателей, недоволь- 
зим молоко, построен новый ство, разные кривотолки. И 
молочный завод большой очень прошу городской от- 
производительносгй. Стро
ится такое же предприятие 
в Михайловеке Нижнесер- ших предприятий, чтобы они 
гинского района, откуда мы полностью выбирали молоч- 
тоже получаем молоко. нѵю продукцию с завода 

Сейчас в городе заканчи- для продажи трудящимся 
вается строительство нового «города.
молочного завода, который Сейчас коллектив нашего
будет сдан в эксплуатацию предприятия включился в 
в декабре. Предприятие ста- социалистическое соревнова- 
нет давать 150 тонн молока ние за досгойнѵю встречу 
и различной молочной про- XXIV съезда КПСС, при-ни- 
дукции в сутки. Коллективу мает все меры для освоения 
будет где развернуть свои нового оборудования, рас- 
способности и дать трудя- ширения ассортимента, улуч
шимся города более широ- шеяия качества молочных 
кий ассортимент молочных продуктов для первоураль- 
продуктов. цев.

дел торговли воздействовать 
нз руководителей торгую-

У ч и т ь  м о л о д е ж ь
Из выступления депутата А. М. ПЕТРУШК0

Л  БСУЖДАЯ сегодня 
V  городской бюджет 

на 1971 год, депутаты 
городского Совета долж
ны обратить внимание 
на такой факт. Если в 
нынешнем году на нуж
ды школ рабочей моло
дежи отпускалось 253,5 
тысячи рублей, то на 
1971— 72 учебный год 
планируется лишь 209,5 
тысячи рублей. Мотив 
— плохая-посещаемость 
школ.

И это в то время, 
когда в городе насчиты
вается более четырех 
тысяч человек, не име
ющих среднего образо
вания. Конечно, это 
очень плохо, что мы при

наших возможностях и 
нуждах, не можем пол

ностью использовать ас
сигнования, предусмо
тренные на финансиро
вание школ рабочей мо
лодежи. Но дело не в 
деньгах. Надо смотреть 
в будущее. Наша страна 
переходит на обязатель
ное среднее образова
ние и, наверное, руково
дителям предприятий, 
партийным, профсоюз
ным организациям, ко
митетам и горкому ком
сомола, городскому от
делу народного образо
вания следует искать 
более действенные фор
мы привлечения мол#- 
дежи в вечерние школы.
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Р  НОТ —  проблема 
комплексная

Л  ЛЮБОЙ службе судяг
ѵ  по конечным результа

там труда. Для Билимбаев- 
ского карьероуправления 
автотрамспорт —  всему ро- 
яова. Доставка доломита и 
известняка на дробильно
сортировочные фабрики, вы
возка породы на отвал осу
ществляются только на ав
томашинах. До 1968 года 
добытчики доломита и из
вестняка пользовались услу
гами 12-й ревдинской авто
базы. А во второй половине 
того года автомашины бы
ли переданы карьероуправ
лению. Поэтому при встрече 
с начальником отделов пла
нового и организации труда
В. С. Андрейчиком в пер
вую очередь поинтересовал
ся, как выглядят теперь по
казатели работы транспорта 
в сравнении с прошлым пе
риодом.

Судите сами, — отве
чает Владимир Сидорович, 
*— пятилетку выполнили в 
канун праздника Октября, 
Досрочно завершаем и годо
вой план. А организация 
труда внутрикарьерного 
транспорта получила высо
кую' оценку на состоявшемся 
недавно в Железногорске 

( Курской области совещании 
экономических служб Глав
руды Министерства черной 
Металлургии.

Действительно, на работу

НОВОМУ-РУКУ ДРУЖБЫ
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транспортников горняки ка
рьероуправления не в обиде, 
особенно нынче, в заверша
ющем году пятилетки. И 
все потому, что транспорт
ники призвали в помощь 
научную организацию труда. 
К разработке мероприятий 
плана НОТ приступили в 
прошлом году, кбгда убеди
лись, что еще немало у 
транспортников огрехов, ос
тавшихся с тех времен, ког
да автомашины были «чу
жими».

— Никак не могли преж
де организовать в Сухоре- 
ченском карьере работу 
вскрыши, — рассказывает
В. С. Андрейчик. — По рас
четам можно обойтись бы 
одной сменой экскаватора, 
да не получалось. Закажем 
сюда на дневную смену ма
шины, а их нет. Вот и при
ходилось держать экскава
торщиков две да три смены. 
Теперь же машины свои, и 
что бы там ни было, вскры
шу не забываем. Перешли 
на односменную работу. В 
итоге — высвободились эк
скаваторщик с помощником. 
Годовой экономический эф
фект — две с половиной ты
сячи рублей.

Э/го лишь одно из многих 
мероприятий по совершен
ствованию организации тру
да. План НОТ помог, кро

ме прочего, углубить и ук
репить хозрасчет. Творчес
кая группа, в частности, 
разработала положение о 
взаимных претензиях между 
автотранспортниками и це
хами. Сейчас в случае про
стоя автомашины у экска
ватора карьер платит тран
спортникам штраф. Это в 
свою очередь оказывается 
на хозрасчетной себестоимо
сти цехов, в зависимости от 
которой начисляется пре
мия ' инженерно-техничес
ким работникам. Команди
ры производства материаль
но заинтересованы в сокра
щении простоев техники.

Многое намечено осуще
ствить в будущем по со
вершенствованию ремонта 
автопарка, сокращению его 
простоев. Так, внедрение 
поузлового метода ремонта с 
приобретением оборотных 
узлов и агрегато-в позволит 
высвободить два человека. 
Применение его на ремонте 
экскаваторов, к примеру, до 
минимума сократило про
стои.

Продуманы вопросы ор
ганизации своевременного и 
качественного ремонта агре
гатов топливной аппарату
ры, двигателей, обеспечение 
ремонтников приспособле
ниями и инструментом по 
маркам автомашин.

Предусмотрено также 
улучшение бытовых усло
вий. Начато строительство 
быткомбината для рабочих 
гаража и Галюинского карь
ера.

План НОТ в комплексе
решает задачу по улучше
нию работы транспорта. 
Продуман труд рабочих на 
каждом участке. И это не 
удивительно. В числе акти
вистов, участвующих в раз
работке и осуществлении 
мероприятий, кровно в том 
заинтересованные люди: на
чальник гаража J1. Л. Сизи- 
ков, механик внутрикарьер
ного транспорта Н. Н. Пу
тилов, электрик В. П. Сав- 
рулин, бульдозеристы В. В. 
Суслов, Е. А. Чижов и дру
гие рабочие.

Полностью план намечено 
осуществить к концу буду
щего года. Но уже нынче, 
благодаря внедренным меро
приятиям, производитель
ность труда повысилась на
4,2 процента. В результате 
полного осуществления. пла
на на обслуживании тран
спорта высвободится 12 че
ловек, а производительность 
вырастет на 10,5 процента.

Это неплохо, если учесть, 
что работой по НОТ В. С. 
Андрейчик занимается по 
совместительству. Но удив
ляет одно: за все время, как

на предприятии начали вне
дрять научную организацию 
труда, творческие бригады 
варятся в собственном со
ку. В прошлом году, прав
да, механик Г. Н. Чижов 
побывал на отраслевом со
вещании по НОТ в Москве. 
Полезного почерпнул нема
ло. А вот у своих соседей— 
горняков Магнитки и дина
сового завода никто и не 
побывал с этой целью. А 
обмен опытом, несомненно, 
обогатил бы тех и других. 
Доказательством тому сле
дующий пример. Года два 
назад по линии общества 
рационализаторов и изобре
тателей в Первоуральское 
рудоуправление приезжали 
новаторы карьероуправле
ния. Они переняли кое-что 
интересное по организации 
ремонта экскаваторов, внед
рили у себя. Значит, креп
че нужно налаживать овя- 
зи и активистам НОТ. Сей
час, например, в карьероуп
равлении по линии научной 
организации труда присту
пили к разработке тех меро
приятий, что уже осуществ
лены на Магнитке. Так не
ужели нельзя поинтересо
ваться, перенять то новое, 
что применяли там? Это не 
только ускорит, но и облег
чит начатую работу

Г. УДИНЦЕВ.

«Под знаменем 
Ленина»
отвечают

В статье под н азва
нием «БЕЗЫМЯННОЕ 
ЯБЛОКО» (№  235  от 
26 ноября)  говорилось  
о случая х  наруш ений в 
торговле плодоовощной

продукцией. Так, сняты с продаж и как не соответст
вую щ ие указанном у сорту яблоки свежие в м агазинах  
№  39 и 26, груш и  — в м агазине №  27.

После выступления газеты директор пищеторга 
Т. Надольская издала распоряж ение. В нем, в  част
ности, говорится:

«П риказываю  прекратить отпуск нестандартных яб
лок в отделы м агазинов. Продаж у их производить на 
базаре специально вы деленным  для этой цели про
давцам. По окончании рабочего времени непродан  
ные яблоки сдавать во фруктохранилище по наклад
ной. М аркировку производить с указанием товарного 
и помологического сорта. Бухгалтерии не принимать 
к отчету фактуры на отпуск без указания пом ологи

ческого сорта. В ы дачу яблок делать в  основном в  
день переборки. Ранее отсортированные подвергать 
повторной переборке во избеж ание вы пуска с базы  
фруктов с пониженным качеством. При кольцевом  за 
возе во всех случаях несоответствия качества ук а за н 
ном у в фактуре вызывать товароведа.

Т овароведу А . Ф. П ерескоковой, закрепленной за  
фруктохранилищем, и всем  товароведам, заведую 
щим складами и их заместцтелям строго следить за  
правильным  отпуском в  м агазины  яблок и другой  
плодоовощной продукции. Во избежание злоупотреб
лений не отпускать: яблок вы сокоценных после 1 
группы  или первого сорт после второго— до пг лной  
реализации ранее полученны х»

Хорош ей славой п о л ьзу
ется в  электромеханичес
ком цехе рудоуп равлен ия  
электромонтер Иван И ва
нович Л огиновских. Уже 
20 лет трудится он здесь. 
В работе исключительно 
добросовестный, вниматель
ный. Свой опыт и знания  
охотно передает другим . 
Ивану И вановичу одном у  
из первы х в цехе присвои
ли звание ударн ика ком м у
нистического труда.

Фото Д. КИРЕЕВА, і 
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= РАССКАЗЫ О ПРОФСОЮЗНЫХ АКТИВИСТАХ

ОТКРЫТИЕ ТАЛАНТА
Т  АК часто бывает: же 
* вешь рядом с челове

ком, трудишься бок о бок 
с ним и, кажется, будто 
знаешь его досконально. Но 
встретишь его в неожидан
ной обстановке или 8 иных 

j  каких обстоятельствах и 
f  вдруг раскроется его харак

тер совершенно синойсто- 
іроны. И будешь долго уди
вляться, как же это сразу 
не сумел разглядеть в нем 
искрящейся чистоты, непов
торимости и своеобразия.

Примерно такое открытие 
сделали для себя рабочие 
завода ЖБИиК, когда в 
конце 1963 г. обсуждали во
прос о новом председателе 
комитета профсоюза.

Сейчас уже вряд ли воз
можно вспомнить, кто пер
вым назвал кандидатом на 
эту общественную долж
ность слесаря Н. Л. Ере
менко. Но кандидатуру одо
брили все. Человек солид
ный, в возрасте. Как про
изводственник — на хоро
шем счету.' Работает по ше
стому разряду.

Для самого же Николая’ 
Леонтьевича это выдвиже
ние было и вовсе неожидан
ным. Вроде бы в активисты 
ие набивался, но и от об
щественной работы не бе- 
>кал. Куда бы ни шло — 

/ І іполнить какое-либо пору
чение или как члену цех
кома возглавлять какой-то 
узкий участок работы, а
тут сразу брать на себя 
такие заботы!

-  Да у меня же опыта 
нема, — пытался было сде
лать самоотвод Н. Л. Ере
менко. — Да и грамоты
опять же не дюже —
справлюсь ли?

— Ничего, — сказали то
варищи. — Силы в тебе 
много, а опыт придет.

Корочё говоря, аринял 
Николай Лешиьавич проф

союзные дела и разом ушел 
в них. Одно дело заканчи
вает, н-а очереди другие под
пирают. И все надо неот
ложно решать.

Вот из редколлегии стен
ной газеты пришли. «Не мо
жем, говорят, — очередной 
номер «Бетонщика» выпус
тить. Заметок мало». Надо 
помочь. А тут заканчивает
ся квартал — пора подвес
ти итоги социалистического 
соревнования, позаботиться 
об организации зимнего от
дыха, проверить и принять 
меры по жалобам и заявле
ниям.

Совсем было закрутился 
Николай‘Леонтьевич. Но не 
растерялся. Распределил 
обязанности между члена
ми цехового комитета, по
степенно привлек к проф
союзной работе актив. И 
вот уже легче стало, четче 
пошла работа.

А вскоре и вообще осво
ился. Стал обращать вни
мание на многое такое, что 
раньше хоть и видел, да се
бе в вину не ставил. На
пример, на трудовую дис
циплину в цехе.

Прогулы в то время бы
ли настоящим бичом произ
водства. Не выйдет человек 
на работу, а на следующий 
день оправдывается — дес
кать, больную тещу навещал 
или еще что. Неубедительно, 
конечно. Знали, что про
пьянствовал. Короче гово
ря, надо было что-то де
лать. И Николай Леонтье
вич повел широкое наступ
ление на нарушителей тру
довой дисциплины.

Вначале^ конечно, взя
лись за тех, кто выступал 
заводилой попоек, с пренеб
режением относился к тру
довому распорядку. С та
кими долго не церемони
лись — вопрос поставили 
ребром; либо работаешь, ш -

бо гуляешь. Потом перешли, 
так сказать, к начинающим. 
Большинство среди них 
молодежь. Тогда, между 
прочим, кое-кто из членов 
завкома и администрации це
ха по поводу этих лиц при
держивался мнения весьма 
решительного. Чем, мол, 
они лучше наших штатных 
прогульщиков? Стоит ля с 
ними беседовать да угова
ривать? Но Николай Леон
тьевич был в этом вопросе 
менее категоричен. «Разо
браться надо, — говорил 
он. — Кто, если не мы, дол
жен помочь молодым?»

И разбирались. Попробуй 
сосчитать сейчас, сколько 
сил своих, нервов я лично
го времени положил тогда 
Н. Л. Еременко для того, 
чтобы встать на ногн, ска
жем, Николаю Вотякову, 
или другим таким, как он? 
Нынче Николай Вотяков 
один из лучших формовщи
ков. А в то время слава о 
нем была не из лучших. И 
когда после очередного его 
прогула члены цехового ко
митета потребовали хода
тайствовать перед админи
страцией о его увольнении, 
Н. Л. Еременко вдруг не 
согласился с, ними.

— Давайте еще раз пове
рим Вотякову, — убеждал 
он. — Парень недавно из 
армии. Но вот попал в дур
ную компанию и его понес
ло. Кое-как уговорил, а по
сле заседания остался вмес
те с Вотяковым.

— Ты вот слышал, я за 
тебя поручился. Ну так 
знай: подведешь, сам пер
вый голосовать за твое уво
льнение буду, а руки тебе 
никогда не подам. О своем 
будущем подумай. Молод 
ведь, вся жизнь впереди, а 
ты е* вон как плохо начи
наешь.

Вскоре после ш а  м д о

чил Николай Вотякоь круп
ную сумму денег. По совету 
Николая Леонтьевича съез
дил в Свердловск, кувил се
бе отличный костюм, еше 
кое-что из вещей. Но глав
ное не в этом, а в том, что 
хотя деньги у него еще ос
тались, не стал он «обмы
вать» свои обновы. С тех 
пор никто уже не видел мо
лодого рабочего выпившим. 
Зато труд его, беспокойный 
рабочий характер замечают 
все. Недавно, например, ко
гда Вотяков был в отпуске, 
узнал он случайно, что в 
цехе не хватает рабочих. 
Тут же прервал свой от
дых, вернулся на работу.

Не одному Вотякову по
мог в то время, да и поз
же, Николай Леонтьевич. 
Многим обязаны ему Юрий 
Голубев, Павел Толстое и 
другие рабочие, сумевшие е 
его помощью обрести ьер- 
ный ориентир в жизни.

Прошел год. И уже од
но то, что в цехе повыси
лась трудовая дисциплина, 
увеличилось число ударни
ков коммунистического тру
да, да и в целом оживилась 
общественная жизнь, показа
ло, что Николай Леонтье
вич и возглавляемый им це
ховой комитет профсоюза с 
честью оправдал доверие 
коллектива.

Восьмой раз рабочие вто
рого цеха избрали нынче 
Николая Леонтьевича Ере
менко председателем проф
кома. И это не в силу ка
кой-то традиция. А потому, 
чго человек этот умеет всего 
себя отдать делу. Сейчае у 
Николая Леонтьевича забо
та о том, чтобы коллектив 
цеха іостойным трудом 
встретил XXIV съезд КПСС.

А. ПЕСТОВ,
нештатный

яорресаоидемь

Й й Ч и ш  ЧУЖАЯ
В том, что со здоровьем 

у  меня не все в порядке, 
я убедилась не месяц на
зад Но, как иногда быва
ет, думала, что все обой
дется. Думалось, что дело 
до операция не дойдет.

В октябре нынешнего го
да болезнь настолько обо
стрилась, что снова при
шлось обратиться к вра
чам. И вот хирургическое 
отделение медсанчасти 
хромпикового завода. Опе
рации не миновать. Толь
ко недавно я узнала, что 
она оказалась очень слож
ной. И спустя несколь
ко недель после того, 
как здоровье пошло на по
правку, узнала я, сколько 
тревог и волнений выпало 
в те дни людям в белых 
халатах.

Мое письмо не простая и 
естественная благодарность 
медикам за то, что они 
выполнили свой долг, ра
боту, как нужно. О том, 
что они хорошие специали
сты, свидетельствует мое 
выздоровление. Но я стол
кнулась с другими их ка
чествами, не менее замеча
тельными, чем чисто про
фессиональные —- с под
линным человеколюбием, 
душевностью. Судите сами; 

после операции хирург Ев
гений Емельянович Рязан
цев не ушел домой, остал
ся на ночь в служебном ка-

БЕДА
бинете. Ему нужно было 
идти в отпуск, но он отло
жил его до тех пор, пока 
не убедилбя, что критичес
кое состояние у меня ми
новало.

Разве можно без при
знательности вспомнить се
годня об этом. Или вот Та
тьяна Ивановна Котова, 
старшая сестра медсанча
сти Новотрубного завода.' 
Услышав о предстоящей 
операции и ее характере, 
она после работы навести
ла меня, успокоила, обод
рила. И провела в палате 
всю первую долгую поел»  
операционную ночь.

Медленно возвращалось 
здоровье. Но долгие неде
ли я черпала силы и уве
ренность во многих незна
комых и знакомых мне 
людях. Галина Ефимовна 
Рязанцева н Владимир 
Ильич Шухман, врачи, н я 
нечки и сестры, товарищ и 
по работе — не забыть 
мне долгие годы всех их, 
принявших чужую беду, 
как свою собственную. Те
перь я чувствую себя хоро
шо. Но радость моя намно
го полнее: вернувшись в 
жизнь, знаю, что она хоро
ша не только сама по се
бе — людской добротой и
ОТЗЫВЧИВОСТЬЮ. j

Г. ЧЕРЕВАНЬ.

МЫ ЗВОНИМ ИЗ... ПРОХОДНОЙ
Продовольственны й м агази н  

№ 19 располож ен  в зап рудной  
части  города по переулку Н о
ваторов. У ж е п олгода  здесь  
н е , работает телеф он . П родавцы  
вы нуж дены  ходить в проход
ную  С таротрубного заво д а , 
чтобы  сд елать  за я в к у  на про
дукты . ,

Н еоднократно обращ ались 
мы  к начальни ку  у зл а  связи , но 
обещ ани я не вы полнены  до  сих 
пор. Д ирекция пищ еторга д ел а- 
м  оф ициальную  з а а *ыц с вязи 

стам , н а  которую  бы л д ан  о т 
вет  13 н ояб ря, что  в  десяти 
дневны й срок св я зь  б удет  вос
стан овлен а . Но прош ел ещ е м ез 
сяц , а  телеф он  молчит.

В. СА ПЕГИ Н А , 
чи тательн и ц а.
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кистью
И... ТОПОРОМ

Сейчас трудно найти 
человека, который бы не 
интересовался искусст
вом. Сама жизнь органи
чески требует от него 
внутренней и внешней 
красоты.

Художник М. Г. Храм
цов из тех, кто помога
ет нашему культурному 
росту. На днях во Двор
це культуры металлур
гов открылась выставка 
его произведений. Это 
— не привычные холсты 
живописца, а поделки из 
материала, дарованного 
самой природой. Инте
ресны инкрустации на де
реве, сказочные персона
жи и т. д. В ход пошли 
пень, коряги, старая до
ска. Куда проще! Но в 
затейливых композициях 
видны вкус автора, чув
ство меры, фантазия. 
Каждый экспонат — ре
зультат кропотливых по
исков. Прослеживая их, 
зритель приобщается к 
миру творчества.

В. НЕСТЕРОВ, 
художник.

ВСТРЕЧА С ЮНОСТЬЮ
На сцене — музей эстрады Уральского политехничес

кого института. На портретах ее «звезды» — ведущие, 
конферансье, выступавшие на сцене института в тече
ние последних двадцати лет. Их восемь — четыре пары 
ведущих концерты студенческой эстрады. В канун полу
векового юбилея института они собрались вместе и под
готовили большую концертную программу, включив в 
нее номера, с которыми когда-то впервые появились на 
сцене.

Приятной неожиданностью для первоуральцев — вы
пускников Уральского политехнического института была

эта встреча с юностью. Вновь услы
шали они шутки Юзбашева, высту
павшего на институтской эстраде 

двадцать лет назад, увидели своих однокашников — 
любимцев сцены Поля и Пчелкина, Шварца, Зиновьева, 
Дунаева. Александр Дольский, Герман Дробиз — эти 
имена знакомы каждому бывшему студенту УПИ. Вот 
и они перед зрителями, и зал долго благодарит их ап
лодисментами.

«Звезды УПИ» — так назывался этот необычный кон
церт, на днях состоявшийся во Дворце культуры ново- 
трубников.

С. КРАВЧУК.

■  Концерт
«Звезды УПИ»

9  Выставка 
во Дворце

ГОРОДСКИЕ
НОВОСТИ

9  Театр кукол 
в дворовом клубе

9  Дом, окруженный 
соснами

Андрей Иванович Отинов 
отдал воспитанию подрас
тающего поколения 33 года 
своей долгой, интересной 
жизни. Воевал в годы граж
данской войны, отстаивал 
завоевания Октября в Вели
кой Отечественной, а в мир
ные дни отдавал знания 
детям, работая преподава
телем по труду в школах 
поселка Билимбай и детских 
домах области. Отинову не-

ОБЕСПЕЧЕННАЯ
давно исполнился 71 год. 
Сейчас он живет в доме- 
интернате для престарелых.

Два корпуса, окруженных 
елями и соснами, находят
ся вдали от городского шу
ма. Встреча с Андреем Ива
новичем произошла в зри
тельном зале. Баян выводит 
красивую мелодию. Это ре

петирует Николай Накоря- 
ков. В распоряжении люби
телей — пианино, баяны и 
другие музыкальные инстру
менты. Художественная са
модеятельность готовит кон
церт. Частыми гостями 
здесь бывают лекторы обще
ства «Знание», школьники, 
шефы-динасовцы.

Есть на улице Меди
ков небольшой двух
этажный дам. Жители 
его — мать и дитя — 
временные. Как правило, 
через неделю они поки
дают его. А хозяева — 
медперсонал — продол
жают повседневную ра
боту: помогают совер
шиться обыкновенному 
чуду рождению ново
го человека.

15 декабря. Начало 
дня возвестил крик толь
ко что появившихся на 
свет двух малышей. У 
Галины Малухиной ро
дился сын. Акушерка 
Екатерина Ризаловна Ах- 
медьянова держит в ру
ках крохотнѵю девочку: 
Валентина Морозова то
лько что родила дочь. 
Акушерка любит свою 
профессию и приходит 
сюда с сознанием, что 
от нее зависит здоровье 
матери и малыша, а по
рой и их жизнь.

Ежедневный часовой, 
врач Валентина Алек
сандровна Курицына е

ПРИХОДИТЕ 
ЗА ДОЧЕРЬЮ

Р Е П О Р Т А Ж
восьми утра на своем 
посту. Ее забота — здо
ровье матерей. Внима
тельно проводит обход, 
посоветует, успокоит: За
ведует отделением Лю
бовь Александровна 
Шлыкова. В трудные ми
нуты она приходит на 
помощь. Если необходи
мо хирургическое вмеша
тельство. за дело берется 
доктор Людмила Василь
евна Калашникова, спа
сая мать и ребенка. И 
снова радость приходит 
в чей-то дом.

Каждое утро появляет
ся в палатах акушерка 
Евгения Солоницына:

— Доброе утро! Тем
пературу измерили? Нач
нем зарядку...

Невольно «заряжают
ся» ее бодростью жен
щины, ставшие матеря
ми. Словно свежий вете
рок пройдет по палате 
при ее появлении.

В комнате рядом — 
детский «муравейник». 
Время близится к обе
ду. Крохотных ребяти- 

! тек перепеленывают, го
товят к свиданию с ма
мами. Для некоторых оно 
первое. Сестры быстро 
разнесли живые сверточ
ки по палатам. Через 
полчаса детишек уносят.

— Ну, неженка, пой
дем в свою кроватку,— 
говорит детская сестра, 
забирая у мамы малыша. 
Женщины довольны, ви
дя, как ласково обраща

ются с детьми Валя Си- 
нянская и Светлана Не- 
ганова.
V Детский врач Людми

ла Михайловна Федото
ва тоже в палате:

— Как кушают ребя
тишки? Ваша спит? Д а
вайте будем будить, — 
говорит она, тормоша 
малыша. — Теперь по
слушайте, как прибавили 
в весе дети за последние 
сутки...

День за днем, год за 
годом трудится персонал 
роддома. К подъезду то 
и дело подъезжают ма-, 
шины: «скорая помощь» 
доставляет новых паци
ентов, а от парадного 
элегантные «Волги» уво
зят в родительский дом 
юных граждан. Детская 
сестра, нарядив наслед
ника в ленты и кружева, 
передает его счастливо
му отцу:

— Приходите за до- 
чеоыо!

А. КОМ Л ЕВА, 
нештатный 

корреспондент.'

ГОТОВЫ

ПРИНЯТЬ

ГОСТЕЙ

Работники цехов № 5, 6, заводоуправления Новотрубного завода и горпром
торга решили встретить Новый год в ресторане «Металлург».

— Сейчас коллектив ресторана тщательно готовится к встрече гостей: проду
мываем меню, наш эстрадный ансащбль тщательно репетирует, — рассказывает 
заведующая рестораном А. И. Обожина. — За два часа до прихода Нового года 
у нас соберутся сто первоуральцев. Столы уже будут накрыты, украшен зал. 
Каждый получит слова популярных песен, чтобы хором спеть застольную. Сча
стливцы выиграют по лотерее. Весь праздник будет играть ансамбль, а на 
эстраде петь солист Юрий Пантелеев.

Н. ПАВЛОВА.

Ѳ  ПРОИСШЕСТВИЯ

ЭТИ СТРАННЫЕ ПОКУПАТЕЛИ...
Прошло 6 лет, как магазин № 41 «Обувь» по улице 

Ватутина гостеприимно распахнул двери «еред покупа
телями. За это время пришла к нему и добрая извест
ность, и авторитет среди населения. А в мае этого года 
віы перешли на самообслуживание. Оно пришлось по 
вкусу покупателю.

К сожалению, некоторые покупатели поняли самооб
служивание довольно странно. Так, некто Виктор Пе
черских, сменивший несколько профессий и временно 
нигде не работавший, заглянул к нам отнюдь не с по
хвальным намерением.

Выбрав удобную минуту, когда продавец был занят с 
другими покупателями, он быстрехонько одел новые 
туфли, а старые поставил на их место. Контролер Г. А. 
Касаткина заметила аферу. Пришлось посетителю пере
обуться. Народный суд приговорил его за кражу госу
дарственного имущества к шести месяцам лишения 
свободы. 10 сентября в магазине побывала 18-летняя 
Нина К. Она |вынесла .в сумочке туфли, не заплатив ни 
копейки. Правда, когда подруга, узнав о странной покуп
ке, обратились к оовести Нины, она пришла в магазин 
и чистосердечно призналась в неблаговидном поступке, 
возместила стоимость туфель.

Пусть эти случаи послужат уроком тем, кто хотел бы 
поживиться за  счет общества.

Ф. БАРАНОВА,
продавец, член нештатного отдела обслуживая 
ния населения при редакции.

— Интересно мы живем, 
— рассказывает Андрей 
Иванович. — Каждый занят 
любимым делом: шитьем,
вышивкой, вязанием, цвето
водством. Для отдыха — 
прекрасный читальный зал 
с библиотекой, в холлах 
можно смотреть телевизион
ные передачи, удобно рас
положившись в мягких: кре
слах. Только в нашем госу
дарстве возможна такая 
обеспеченная старость. На 
наше содержание оно тра
тит по 85 рублей в месяц 
на каждого.

Мы выпускаем свою стен
ную газету. Работает агит
коллектив, который провел 
перед выборами народных 
судей большую работу. Ак
тивна парторганизация. На
сыщенная, полная жизнь да
ет нам заряд бодрости.

Ю. УЛЬЯНОВ,

ЗИМНИМ И
ВЕЧЕРАМИ

Дворовый клуб «Вым
пел» при домоуправле
нии № 5 хромпикового 
завода не пустует. Идет 
подготовка к новогодним 
праздникам. Ребята с 
удовольствием посещают 
кружки «Умелые руки», 
моделирования. Юными 
артистами театра кукол 
руководит Л. Соколкина. 
Сейчас они готовят но
вый спектакль.

В комнате — биль
ярд, настольные игры. 
Воспитатель Н. Я. Суво
рова организует лыжные 
прогулки, экскурсии, по
ходы в кино, проводит 
беседы, встречи с инте
ресными людьми. :

При клубе — две хок
кейных команды. Маль
чишки сами расчистили 
поле для корта, залили 
его. Одно только огорча
ет: шефы — хромпиков- 
цы не торопятся обору
довать каток, сделать во
рота, освещение.

Долго не гаснет зим
ними вечерами огонек в 
клубе. Ребята тянутся 
сюда: каждый находит 
занятие по душе.

М. АНДРЕЕВА.

С наступлением зим ы  
мальчиш ки не выпускают  
из р ук  клю ш ек. Импрови
зированны е хоккейные по
ля  — на каждом свобод
ном пятачке, а  вместо во
рот можно использовать 
и... валенки . Опасный мо
мент! Вратарь — весь вни
мание. Т аком у трудно за 
бить гол .

Фото Д. КИРЕЕВА.

С О СТЯЗА Ю ТСЯ ГИМ НАСТЫ
Состоялось первенство города по спортивной  гим настике 

среди  ш кольников. 320 р еб ят  трех  возрастн ы х групп п рин яли  в 
них ѵчасті е .

П обедителям и  в группе третьих-четверты х классов стали  
Г. Ч и стякова и Р . К алм ы ков, учащ и еся  ш колы  Ла 32. В п яты х- 
ш есты х отличили сь С. З у б ар ев  (ш к о ла  № 22) и В. Ч ертови ц кая 
(ш к ола  ЛЬ 31). С портсмены  ш колы  Ла 82 Н. М алы гин а, В. М орев 
и Г. П отанина (ш к о л а  ЛЬ 11) в  старш ей  возрастн ой  груп пе с т а 
ли  п ризерам и .

В ком ан дном  зач ете  м еста расп ред ели ли сь  т а к : ш ко л а  ЛЬ 32, 
ш кола Ла 21 и ш кола  ЛЬ 2,

П. В ЕТ О Ш КИ Н ,
неш татны й  корреспондент.

Х € XX XX О
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 

«Смерть филателиста». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 часов 
вечера)

КИНОТЕАТР «КОСМОС», Художественный фильм 
«Поезд». (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 час. веч.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Весна яа За
речной улице». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Белое солнце пустыни». Сеансы: 6, 8 час. веч.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК» (Динас). Художест- 
вениый фильм «Любовь в Кашмире», Сеансы: б, 9 чае.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
24 декабря в 16 часов в зале заседаний горкома 

КПСС состоится семиндр заводских руководите
лей агитколлективов,

Отдел пропаганды и 
агитации горкома КПСС.
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